

FENEVAL. Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos 11 de septiembre de 2012

NOTA DE PRENSA

CÓRDOBA ACOGE LA CITA ANUAL DEL SECTOR DEL RENT A CAR

Feneval, Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos, celebra su 40ª Asamblea General los días 19, 20 y 21 de septiembre en el hotel AC Palacio de Córdoba

- ✓ Será la presentación oficial del nuevo Presidente Ejecutivo de la Federación, que dará a conocer el nuevo Plan Estratégico de Feneval para los próximos 3 años
- ✓ Se tratará el tema del IVA para el alquiler de coches, ya que esta actividad se ha visto doblemente afectada: después de reclamar durante años la equiparación con la tasa de Turismo, no solo no ha sido así, sino que soporta la nueva subida
- √ Y se hará balance en cuanto a cifras de la evolución de este sector durante el pasado año 2011, haciendo las previsiones de cara al final del ejercicio y del 2.013

Madrid, 11 de septiembre de 2012. Los representantes de las casi 400 empresas que se agrupan en Feneval, Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Coches, se reunirán para su cita anual con el sector los días 19, 20 y 21 de septiembre en el AC Hotel Córdoba Palacio. Este será el escenario de esta importante cita anual, en la que también se darán cita responsables de marcas de vehículos, fabricantes y otros agentes del sector, en la que es ya su 40ª edición.

Se estima que acudan **más de 150 participantes, entre los que también se verán caras de la Administración Central y Regional**, así como colectivos relacionados con las actividades del sector.

Esta Asamblea es de especial importancia para la Federación y para el sector en general porque durante su celebración se dará a conocer el nuevo Presidente Ejecutivo de la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos. Toma el relevo del que fue durante más de 30 años Presidente de Feneval, José Luis Urrestarazu, fallecido hace ya un año.

Durante la Asamblea se tratarán además los principales problemas que afectan al sector, entre los que se encuentran la subida del IVA, la reforma de la Ley de Ordenación del Transporte Terrestre (LOTT), las nuevas modalidades en alquiler de coches y su problemática, el intrusismo como resultado de la liberalización del mercado, etc.



Asimismo, el nuevo Presidente presentará su Plan Estratégico para los próximos 3 años. También se hará balance en cuanto a cifras de la evolución de este sector durante el pasado año 2011, haciendo las previsiones de cara al final del presente ejercicio y del próximo año 2013.

Un objetivo importante para Feneval es que la industria del Alquiler de Vehículos sea reconocida como parte integrante de la cadena de valor de sector turístico, por lo que Feneval reclama la plena incorporación a dicho sector y poder aplicar en el sector el IVA reducido. Actualmente, a las empresas de alquiler de vehículos se les aplica el IVA de mayor carga, ante lo que Feneval reclama el reconocimiento del alquiler de vehículos como una actividad turística en nuestro país, aplicando el tipo de IVA que se da en esta actividad, fijado en el 10%, once puntos menos del 21% actual.

El sector tiene una red de 2.485 oficinas con presencia en los aeropuertos y en las estaciones de trenes, situándose como principal cliente de la industria del automóvil en España y empleando a casi 10.000 personas, en las más de 1.500 compañías que se mantienen operativas a nivel nacional.

Feneval, Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos

Feneval, que lleva funcionando más de 30 años, desde 1977, agrupa a casi 400 empresas del sector del alquiler de vehículos, suponiendo más del 70% del parque total de automóviles destinado al negocio del alquiler en España. Agrupa entre sus asociados a las empresas más importantes del sector, junto con otras de mediano y pequeño tamaño.

www.feneval.com

También en facebook

Contacto de Prensa FENEVAL:
Lola Montes
lolam@mateoanco.es

Móvil 619 45 88 05 / Tel. 902 100 219